

Von AM Engels

Wie ist der Sachstand betreffend des geplanten Neubaus eines Seniorenheimes in Merten?

Antwort:

Der Bürgermeister erläutert den aktuellen Sachstand. Nach den Osterferien soll ein Termin mit der GFO wahrgenommen werden. Über den weiteren Sachstand wird in einer der nächsten Sitzungen berichtet.

Von AM Schilling

1. Wie sind Anregungen/Mitteilungen an die Verwaltung weiterzugeben?

Antwort:

Mündliche oder schriftliche Anfragen können über das Beschwerdemanagement der Stadt Bornheim eingebracht werden. Sie als Mitglied des Seniorenbeirates können Anträge über die Vorsitzende des Seniorenbeirates stellen.

2. Beleuchtung und Ausbau Hüling in Brenig

Antwort:

Die Angelegenheit wird an den zuständigen Fachbereich weitergeleitet.

3. Kann in Bornheim ein Urologe angesiedelt werden?

Der Bürgermeister teilt mit, dass die Stadt z.Zt. in Verhandlungen mit einem Urologen aus Wesseling/Rodenkirchen ist. Dieser will eine Filiale in Bornheim errichten. Die KAV hat signalisiert, dass höchstwahrscheinlich mit einer Zustimmung gerechnet werden kann.

Von AM Engels:

Wie ist der Sachstand betr. Querungshilfe Bonn-Brühler-Straße/Bachstraße in Merten?

Antwort:

Der Landesbetrieb Straßenbau sieht z.Zt. keinen Handlungsbedarf da es sich nicht um einen Unfallschwerpunkt handelt.